
Die Vorsitzende stellte fest, dass gegen die Niederschrift aus der letzten Legislaturperiode 

seitens der ehemaligen, sowie der aktuellen Ausschussmitglieder keine Einwände erhoben 

wurden, sodass die Niederschrift als anerkannt gilt.  
 
 


